

LA NEWSLETTER RSE DE SARA



SOMMAIRE

Externe

- Bourse Alizés
- Prix de l'entreprise
- Les lauréats de l'excellence
- Prix de l'excellence
- Tour des Yoles

Interne

- JPO 2025
- Nuit des champions
- 1/4h Vert

JUIL/AOUT 25

Comme chaque mois, TRANSVERSE revient sur les temps forts RSE de SARA. En juillet et août, la période a été marquée par la préparation de notre Journée Portes Ouvertes, véritable rendez-vous collectif, ainsi que par nos différentes remises de prix qui valorisent nos engagements. Nous espérons que vous prendrez plaisir à parcourir cette nouvelle édition de notre newsletter. Bonne lecture !



BONNE RENTRÉE À TOUS !

Après une petite pause estivale bien méritée, TRANSVERSE fait sa rentrée ! 🌟 Si la newsletter s'est accordée quelques semaines de repos, nos actions RSE, elles, ne se sont jamais arrêtées.

Tout au long de ces deux mois, elles ont continué de rythmer la vie de notre entreprise et de nos territoires, entre projets concrets, engagements collectifs et préparatifs pour les mois à venir.

Nous espérons que vous avez, vous aussi, pu profiter de cette période pour vous ressourcer et passer d'agréables moments, que ce soit en famille, entre amis ou simplement pour vous-même.

Dans cette newsletter, plongez au cœur des actions de l'été et découvrez en avant-première ce qui vous attend très bientôt.

Excellente reprise à toutes et à tous !

AXE 2 : OFFRIR UN CADRE SÛR ET STIMULANT

EXTERNE



JPO 2025

EDUCATION / PATRIMOINE

Les **Journées Portes Ouvertes** (JPO) de **SARA** dans le cadre des **Journées Européennes du Patrimoine** sont attendues et réclamées. C'est l'opportunité de faire découvrir notre expertise et créer des vocations.

2023, vous étiez présents.

2024, vous étiez encore là.

Et cette année... nous comptons une nouvelle fois sur VOUS !

Pour la 3ème année consécutive, SARA ouvrira ses portes aux établissements scolaires à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, **le vendredi 19 septembre 2025**.

Un moment fort de partage et de transmission, qui a déjà marqué les esprits : l'an dernier, nous avons accueilli plus de **600 élèves** venus découvrir notre entreprise, nos métiers et nos engagements.

👉 Pour que cette édition 2025 soit encore plus réussie, nous avons besoin de vous !

Différents postes sont à pourvoir pour accueillir et guider nos jeunes visiteurs :

- Accueil / sûreté
- Stands métiers
- Ateliers pédagogiques écologiques (Upcycling et fresque du climat)
- Logistique
- Visites en bus
- Animation

Vous souhaitez prendre part à cette belle aventure collective et inspirer la jeunesse martiniquaise ?

Inscrivez vous dès maintenant, jusqu'au 12 septembre, en cliquant sur le lien : [Inscription JPO](#).

Ensemble, faisons de cette 3ème édition un moment inoubliable pour les élèves... et pour nous aussi !

AXE 3 : CO-CONSTRUIRE UNE SOCIÉTÉ PLUS VERTUEUSE

EXTERNE

BOURSE ALIZÉS



ÉDUCATION

En Martinique, la cérémonie de la **Bourse Alizés 2025**, une initiative qui soutient depuis plusieurs années les jeunes bacheliers prometteurs, s'est déroulée au mois de juillet après la publication des résultats du baccalauréat. Cette édition a célébré **13 lauréats** brillants, sélectionnés pour leur excellence académique mais aussi pour leurs projets de vie et leur vision de l'avenir.

Soutenue par **SARA** aux côtés de **Madiana**, **SME**, **Pli Bel Price** et **BNP Paribas**, cette initiative accompagne financièrement et professionnellement des jeunes motivés, dans des secteurs clés pour le développement du territoire.

Les prix décernés :

Catégorie Bac général :

- **1er prix : Lili Rose MARTIAL, lycée Saint-Joseph de Cluny**
- **2ème prix : Nawel BELLEROPHON, AMEP**
- **3ème prix : Leila DRANE, lycée Frantz FANON**

Catégorie Bac professionnel :

- **1ère : Mayra JEANNOT, lycée André ALIKER**
- **2ème : Moha BRAGANCE, lycée Joseph PERNOCK**
- **3ème : Andrew TELCIDE, lycée La Jetée**

Une belle cérémonie qui montre, une fois encore, que la jeunesse martiniquaise regorge de talents et d'ambitions à soutenir.

Nous vous invitons à découvrir dans les prochains jours le témoignage de certains de ces jeunes sur nos réseaux sociaux.

EXTERNE

PRIX DE L'ENTREPRISE

EDUCATION



Le mois de juillet a été marqué en Guadeloupe par la cérémonie du **Prix de l'Entreprise**, qui met à l'honneur les meilleurs bacheliers de la filière professionnelle. Organisé par le Rectorat, en partenariat avec dix entreprises locales dont SARA, ce prix valorise les étudiants issus de **42 spécialités de baccalauréat professionnel**, un véritable reflet de la diversité et du potentiel de la jeunesse guadeloupéenne.

Marie-Christine PECCATUS, qui siégeait au jury en qualité de membre, a eu l'occasion de partager cette expérience unique d'échange et de valorisation des talents.

Nous adressons nos sincères félicitations aux **quatre lauréats**, qui se sont distingués par leur sérieux et leur détermination avec des moyennes remarquables. Leur réussite illustre non seulement leur engagement personnel, mais aussi l'importance des filières professionnelles dans le développement de nos territoires.

SARA a également tenu à distinguer tout particulièrement Monsieur **Ludovic MOESTON**, bachelier en chaudronnerie, en lui offrant un poste à souder, un outil concret pour l'accompagner dans la suite de son parcours.

👏 Félicitations à tous les lauréats et un grand bravo pour cette belle dynamique en faveur de la jeunesse guadeloupéenne !



EXTERNE



LES LAURÉATS DE L'EXCELLENCE

ÉDUCATION

Toujours en Guadeloupe, une seconde cérémonie a brillé ce mois de juillet : celle des **Lauréats de l'Excellence**. Ce prix distingue les meilleurs bacheliers scientifiques pour leurs résultats académiques exceptionnels et leur engagement.

La cérémonie organisée cette année par SARA, a réuni nos partenaires **EDF, ALBIOMA, GMA et Ciment Lafarge**, fiers de soutenir cette initiative. **Marie-Christine PECCATUS**, qui siégeait au jury en qualité de Présidente, a eu l'honneur de participer activement à cette sélection exigeante et inspirante.

Les lauréats récompensés :

🏅 1er prix – 3 000 € : ROUQUET Ilana du lycée Gerville REACHE avec une moyenne de 18.12

🏅 2ème prix – 2 500 € : LOUISE Samuel du lycée Baimbridge avec une moyenne de 18.21

🏅 3ème prix – 2 000 € : DAMAS Lanna du lycée Charles COEFFIN avec une moyenne de 18

🏅 Prix spécial du jury – 1 500 € : RAMIN Linsey du lycée Yves LEBORGNE avec une moyenne de 17.66

❤️ Prix coup de cœur – 1 000 € : LEVEQUE Quentin du lycée Charles COEFFIN avec une moyenne de 18

Ce moment fort démontre l'importance d'encourager la jeunesse à viser l'excellence et à poursuivre des parcours ambitieux.

Le modérateur de cette sélection, n'était autre que **Keni PIPEROL**, le skipper de 25 ans, aventurier de la route Rhum. Il a partagé avec nos jeunes lauréats le goût de l'effort et l'importance de rêver grand.

Très bientôt, vous pourrez visionner un reportage exclusif sur les Lauréats de l'Excellence, afin de revivre cette cérémonie inspirante et découvrir le parcours de ces jeunes prometteurs.

EXTERNE



PRIX DE L'EXCELLENCE

EDUCATION

En Guyane, le mois de juillet a été marqué par la remise du Prix de l'Excellence, une initiative portée par **SARA**, **AGORA** et la **SGDE**. Cette distinction vise à récompenser les meilleurs bacheliers guyanais et à les accompagner dans leurs premiers pas vers l'enseignement supérieur en couvrant une partie de leurs frais initiaux.

Ce prix reflète la volonté de contribuer à l'émergence de véritables pôles d'excellence en Guyane, essentiels pour le développement économique, social et humain du territoire.

Cette année, 9 collaborateurs SARA ont participé à l'évènement et ont ainsi pu rencontrer les **10 jeunes talentueux** qui ont été récompensés.

Les distinctions :

- **1er prix – 3 500 € : ALEXANDRE Sandrine, lycée Gaston MONNERVILLE, KOUROU**
- **2ème prix – 2 800 € : LIDOME Salomé, Externat Saint-Joseph de Cluny**
- **3ème prix – 2 200 € : DESIRE Pénélope, lycée Lama PREVOT**

Un prix qui, au-delà de la récompense financière, valorise l'engagement, la persévérance et l'avenir prometteur de la jeunesse guyanaise.



INTERNE



NUIT DES CHAMPIONS

SANTÉ / SOLIDARITÉ

Ensemble, continuons à courir et marcher pour la vie !

Cette année, vous avez été nombreux à chauffer vos baskets pour soutenir deux causes qui nous tiennent particulièrement à cœur : **le Relais pour la Vie et la Course des Héros**. Grâce à votre énergie et votre engagement, nous avons porté haut les couleurs de SARA, tout en contribuant à la lutte contre les cancers et l'amélioration du bien-être physique et émotionnel. 💪🎗

Mais l'aventure ne s'arrête pas là !

Nous comptons sur vous pour être encore plus nombreux lors des prochaines éditions. Venez partager un moment de solidarité, de cohésion et d'émotion forte aux côtés de vos collègues, de vos proches et de nos partenaires.

De belles surprises vous attendent... alors restez connectés et préparez-vous : l'engagement continue et il se fait avec VOUS.



EXTERNE

TOUR DES YOLES

PATRIMOINE



Trois journées de direction placées sous le signe du partage et de la tradition

Durant le Tour des Yoles, SARA a organisé trois journées de direction qui ont été de véritables moments de partage et de convivialité avec ses entreprises partenaires. Ces journées ont offert l'opportunité de suivre le Tour des Yoles à bord d'un catamaran, alliant plaisir de la navigation et immersion dans la tradition locale.

Une journée dédiée à la bourse Alizés qui a permis de renforcer les liens avec nos partenaires historiques tels que **Madiana, Pli Bel Price, SME, BNP Paribas**. Elle a également été l'occasion d'offrir aux lauréats de la **Bourse Alizés**, une belle journée pour les féliciter de leur travail scolaire tout au long de l'année. Ces jeunes ont pu profiter d'un moment festif et convivial, en partageant des échanges et des découvertes avec nos partenaires.

La deuxième journée était sur **la thématique handicap et insertion**.



Les associations que nous soutenons activement, comme **l'OMASS** et **ESAT CAT'APPAHM** et **l'ESAT de Bellefontaine** ont été conviés à découvrir notre patrimoine la Yole depuis la mer, une vraie découverte pour la plupart d'entre eux.

Et la dernière journée, nous a permis d'échanger avec **le comité de mission SARA** et **l'association AR26-IHEDN**.

En réunissant entreprises partenaires, associations accompagnées et jeunes lauréats, SARA confirme sa volonté de favoriser l'esprit de collaboration, la reconnaissance et la responsabilité sociétale, tout en célébrant la richesse des échanges humains et professionnels. Ces journées illustrent parfaitement notre engagement à créer des partenariats durables et à encourager les initiatives positives sur notre territoire.

INTERNE



1/4H VERT : C'EST LA RENTRÉE !

ENVIRONNEMENT

C'est la rentrée : reprenons de bonnes habitudes écoresponsables !

La rentrée est le moment idéal pour repartir sur de bonnes bases et adopter des réflexes simples qui font toute la différence.

À SARA, chaque petit geste compte pour préserver notre environnement et réduire notre consommation d'énergie.

👉 Quelques bonnes pratiques à garder en tête :

- Clim et confort : si je climatise, je privilégie de le faire porte fermée pour éviter les déperditions d'air.
- Moins de plastique : j'opte pour une gourde réutilisable plutôt que des bouteilles jetables.
- Énergie maîtrisée : lorsque je quitte mon bureau pour une longue durée (pause déjeuner, réunion, exercice d'évacuation...), j'éteins la clim et la lumière.

Ces gestes simples, appliqués par chacun au quotidien, permettent collectivement d'avoir un impact positif durable.💡🌍

Et si cette rentrée devenait l'occasion de renforcer ensemble notre engagement RSE ?

Dans notre prochaine édition de Septembre :

- JPO 2025
- REF
- 1/4h vert